

## **INICIA CEDHNL BRIGADA COMUNITARIA FORESTAL EN ESCUELA DE MONTERREY**

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente (5 de junio), la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, inició una Brigada Comunitaria Forestal en la Escuela Primaria José María Morelos, en la colonia Topo Chico en el municipio de Monterrey.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, en compañía de la directora de este plantel educativo, María Guadalupe Olvera Villa, arrancó esta campaña para promover el derecho a un medio ambiente sano, con la plantación de dos árboles tipo encinos, en la que participaron personal docente, las y los alumnos, así como padres y madres de familia.

Esta Brigada es encabezada por personas promotoras comunitarias de derechos humanos, quienes distribuirán árboles e información sobre su cuidado en algunas colonias de esa ciudad.

Durante todo el mes la Comisión estará fomentando esta campaña, que además está enfocada en promover la importancia de mejorar la calidad del aire.

En el evento, la titular de la CEDHNL otorgó un reconocimiento a la señora Carolina Pérez Jiménez, por contribuir con acciones que favorecen la preservación de un medio ambiente sano de manera comprometida y responsable; asimismo, se hizo la entrega de árboles a las personas que aceptaron adoptarlos en esa comunidad.